



Comunicado Institucional

El Ayuntamiento de San Mateo se une al luto oficial anunciado por el Gobierno de España en señal y respeto por las personas fallecidas en el accidente ferroviario de Adamuz (Córdoba)

El Ayuntamiento de San Mateo de Gállego quiere expresar su más profundo pésame y solidaridad con las familias y seres queridos de las víctimas del trágico accidente ferroviario ocurrido en Adamuz (provincia de Córdoba), que ha provocado la pérdida de numerosas vidas y ha dejado a muchas personas heridas en estas dolorosas circunstancias.

En estos momentos de dolor, nos unimos al luto nacional decretado por el Gobierno de España, con respeto y memoria hacia quienes han fallecido y con nuestro reconocimiento al extraordinario esfuerzo de los equipos de emergencias, salvamento, profesionales sanitarios y trabajadoras y trabajadores del sistema público ferroviario que, con compromiso y entrega, atienden a las personas afectadas y a sus familias.

Desde este Ayuntamiento, manifestamos nuestra solidaridad con todas las personas heridas, deseando una pronta recuperación, y enviamos un mensaje de apoyo a las familias que hoy enfrentan el dolor de una pérdida irreparable.

Asimismo, hacemos un llamamiento al respeto y la unidad en estos días de duelo, y nos sumamos a los actos de conmemoración, silencio y recuerdo que se están llevando a cabo en municipios de todo el país.

En consideración a esta lamentable tragedia y al luto oficial vigente, los actos de la Hoguera de San Antón, que habían sido trasladados inicialmente al 20 de enero, festividad de San Sebastián, se posponen al sábado 31 de enero. Confiamos en la comprensión de todos los vecinos y vecinas, con el firme compromiso de honrar tanto nuestras tradiciones como el respeto debido en estos momentos de duelo.

San Mateo de Gállego, a 19 de enero de 2026